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Abstract (en)
Apparatuses for applying liquids have plastic bristles which are grouped into bundles and are fixed to a plastic bristle bearer by a thermal melt
connection in such a way that, within the bundle, at least one channel is formed which tapers towards the bristle ends and extends an exit opening,
arranged in the bristle bearer, for the medium into the region of the bristle ends. Such apparatuses are produced simply and cost-effectively due to
the fact that a riser tube, adjoining the exit opening and projecting into the channel in the bristle bundle, is produced by thermal melting and shaping
of the bristles and/or the bristle bearer.

Abstract (de)
Geräte zum Auftragen fluider Medien weisen zu Bündeln zusammengefaßte Borsten (1) aus Kunststoff auf, die an einem Borstenträger (6)
aus Kunststoff durch eine thermische Schmelzverbindung derart festgelegt sind, daß innerhalb des Bündels (1) mindestens ein sich zu den
Borstenenden (3) verjüngender Kanal (4) gebildet wird, der eine im Borstenträger (6) angeordnete Austrittsöffnung (5) für das Medium bis in den
Bereich der Borstenenden (3) verlängert. Solche Geräte werden dadurch einfach und kostengünstig hergestellt, daß ein an die Austrittsöffnung
(5) anschließendes und in den Kanal (4) im Borstenbündel (1) hineinragendes Steigrohr (7) durch thermisches Aufschmelzen und Umformen der
Borsten (2) und/oder des Borstenträgers (6) erzeugt wird.
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